

HOCHSCHULE
ANSBACH



ERSTSEMESTER- VERANSTALTUNG WINTERSEMESTER 2024/25

20. NOVEMBER 2024

Die Leitung des Studiengangs Energiemanagement und Energietechnik hat am 1. Oktober 2024 die neuen Studierenden für das Wintersemester 2024/25 herzlich willkommen geheißen. In einer Erstsemesterveranstaltung wurden die neuen Masterstudierenden von der Hochschule, der Fakultät und den Studiengangleitern begrüßt. Ein Highlight des Tages ist die Tradition, dass die neuen Studierenden nach der Begrüßung die zwei kooperierenden Hochschulen in Nürnberg und Triesdorf besuchen. Dies ermöglicht ihnen, die verschiedenen Campusse, Labore und Lehrenden kennenzulernen. Den Abend verbrachten die neuen Studierenden gemeinsam mit Kommilitoninnen und Kommilitonen aus höheren Semestern bei einem geselligen Get-together. Diese informelle Zusammenkunft bot eine hervorragende Gelegenheit, erste Kontakte zu knüpfen und sich in entspannter Atmosphäre auszutauschen. Die Hochschule wünscht allen neuen Studierenden einen erfolgreichen Start in ihr Masterstudium.

